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为何说炒股不如炒基金？炒股和炒基金的区别

你经常在网上听到一句话：那就是炒股不如炒基金。说实话品存君不知道这句话的
来源是什么，但是敢肯定的是这句话是不正确的。因为炒股和炒基金其实是一回事
，基金只不过是弱化版的股票而已。只是说基金的收益率和股票相比要低一些，基
金的风险比股票也要低一些。

那么和基金相比，股票为什么会风险大一些？那是因为基金投资的是一篮子的股票
组合，即使投资的一只股票有风险了没有关系，还有其他的股票来分担，所以并没
有什么太大关系。但是如果说一个股民只投资了一只股票的话，如果这只股票出事
了，那么很可能就会威胁到所有本金的安全。

但是光凭这一点就说炒股不如炒基金的话，可能就太片面了。其实股市的风险并没
有那么大，虽然股市里面有许多股票容易爆雷，但是选股也是有方法和技巧的。基
本上我们选股只要远离黑5类，远离那些业绩不行的股票以及财务造假的股票的话
，基本上都没有什么太大的问题。

基金本身就是一个长线理财品种，自带一个长线属性，所以它在持有优势就会比股
票要强。如果是炒股的话，对于股民的选股技巧和心态有比较高的要求，很多股民
买进股票三天不赚钱就坐不住了那肯定是不行的。

说炒股不如炒基金的人，这样的人基本上都是在股市上面做短线，没有赚到钱而且
又不懂得去价值投资的人才会这么说。

综上所述，如果是一个心态好以及具有投资技巧的人来炒股的话，炒股比炒基金要
强多了。所以还是得具体问题具体分析，不能片面的说炒股不如炒基金。
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